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Zusammenfassung

        
In der Zeit von Februar 1988 bis Oktober 1991 wurden an den beiden urologischen Zentren insgesamt 61 Patienten mit einer vorwiegend vaskulär bedingten erektilen Dysfunktion mikrochirurgisch revaskularisiert. In 55 Fällen wurde das Verfahren nach Hauri und in 6 Fällen die Operation nach Virag I angewandt. Die Gesamtkomplikationsrate lag bei 35,7 %, wobei zwischen allgemein chirurgischen Komplikationen 16 % und mehr oder weniger operationstypischen Komplikationen 19,6 % unterschieden werden muß. 56 Patienten konnten im Mittel über einen Zeitraum von 2 Jahren und 4 Monaten nachbeobachtet werden. Langfristig profitierten 23/56 Patienten (41 %) von dem durchgeführten Eingriff.


      
        
Abstract

        
From February 1988 to October 1991, 61 patients with erectile dysfunction due to vascular causes were treated by microsurgical penile revascularization. In 55 cases the operation described by Hauri was performed. 6 patients were treated by the Virag I procedure. The complication rate was 35.7 % with 16 % complications due to general surgical problems and 19.6 % of complications specific to this kind of operation. 56 patients could be followed up to 2 years and 3 months. The long-term success rate was 41 % (23/56).
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